



Mario Andrade Cervantes El día de hoy celebramos el aniversario 42 de la fundación de nuestra universidad, pues aquel histórico 19 de junio de 1973 representa el inicio de una nueva etapa, al transformarse el antiguo Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología en lo que hoy es la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Desde entonces, los universitarios hemos trabajado de manera constante, y acorde a nuestro plan de desarrollo, para fortalecer día con día a nuestra querida UAA, y así ofrecer a nuestros jóvenes mejores oportunidades de formación profesional, con base en las necesidades del desarrollo de nuestro país y bajo la exigencia de una mayor calidad académica, con miras a formar profesionistas en todas las áreas del conocimiento. Llevar a cabo este propósito representa la parte medular de nuestra misión. De ella se desprenden cada una de las acciones que realizamos y que, en conjunto, nos han llevado a darle vida a una institución que se ha abierto paso entre instituciones públicas y privadas de México. Para lograrlo, uno de nuestros propósitos ha sido el de continuar con nuestro crecimiento: incrementando nuestra infraestructura física, ofertando nuevos programas académicos y ofreciendo más y mejores servicios para que nuestros estudiantes fortalezcan su formación integral, tanto en lo académico como en el sentido humano. Esta es nuestra mejor manera de celebrar que nuestra universidad es una institución dinámica, conformada por una comunidad de investigadores, académicos, administrativos y alumnos que saben ver hacia el futuro, y que están dispuestos a seguir aportando sus conocimientos en beneficio de todos los aguascalentenses y al desarrollo de nuestro estado. Por eso, hoy festejaremos nuestro aniversario número 42 con la presentación del libro "Proyecto de innovación, desarrollo y tecnología de la UAA. Campus Sur y Bachillerato Oriente", el cual da cuenta de la intensa labor que realizamos los universitarios para crear ambos espacios educativos, gracias al apoyo que recibimos del gobierno federal, del municipio de Aguascalientes y de gobierno estatal, particularmente del ingeniero Carlos Lozano de la Torre, quien es un incansable promotor del bienestar de nuestros jóvenes a través de la educación de la calidad en todos los niveles académicos. En el libro que hoy se presenta hacemos un recuento de las gestiones que realizamos desde inicios del 2011 para concretar el proyecto del Campus Sur y del Plantel Oriente. Esta es nuestra manera de reconocer las aportaciones de quienes se involucraron para ayudarnos a hacer realidad nuestro sueño. Y ahora, a tan sólo cuatro años de distancia, incrementamos el número de programas educativos de licenciaturas e ingenierías, y aumentamos el número de jóvenes que tienen la oportunidad de cursar sus estudios de nivel superior o medio superior, alcanzando un alto nivel de eficiencia terminal en las dos primeras generaciones que ya egresaron de bachillerato, las cuales obtuvieron un promedio que se mantiene muy por arriba de la media nacional en el Exani II. Con estos resultados, lo universitarios nos sentimos muy orgullosos de dar buenas cuentas a quienes han sido nuestros aliados en la realización del proyecto del Campus Sur, el cual ya es una referencia de innovación educativa a nivel nacional, y del Plantel Oriente del Centro de Educación Media de nuestra universidad. Por eso, nos sentimos muy honrados de presentar los logros que hemos alcanzado a través del libro "Proyecto de innovación, desarrollo y tecnología de la UAA. Campus Sur y Bachillerato Oriente", evento en el cual contaremos con la presencia del ingeniero Carlos Lozano de la Torre, gobernador constitucional del estado de Aguascalientes, y el doctor Enrique Fernández Fassnacht, director general del Instituto Politécnico Nacional, y con quien firmaremos un nuevo convenio de colaboración; además, estará con nosotros el ingeniero Pedro de la Serna López, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes, así como diversos representantes de la sociedad civil, del gobierno, empresarios y, desde luego, la comunidad de la UAA. La presentación del libro será hoy al medio día en el edificio Jesús Gómez Portugal, el mismo edificio donde hace 42 años nació la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y donde han acontecido algunos de los hechos más trascendentales de nuestra historia.